

18.12.2020

## **Wahl in der Nördlichen Innenstadt: Briefwahl läuft an**

Rund 400 Briefwahanträge für die Wahl zur/zum Ortsvorsteher\*in der Nördlichen Innenstadt am 10. Januar 2020 sind mittlerweile beim Wahlamt im Rathaus eingegangen. Die Stadtverwaltung empfiehlt Wähler\*innen angesichts des bundesweiten Lockdowns weiterhin von der Möglichkeit zur Briefwahl Gebrauch zu machen. Anträge können online auf [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de) oder per Post oder per E-Mail an [briefwahl@ludwigshafen.de](mailto:briefwahl@ludwigshafen.de) gestellt werden. Dabei müssen Wahlberechtigte zwingend folgende Daten angeben: den Familiennamen, die Vornamen, den Tag der Geburt und die Wohnanschrift mit Straße, Hausnummer, Postleitzahl und Ort. Briefwahanträge befinden sich auf der Rückseite der Wahlbenachrichtigungen, die bis 20. Dezember an alle Wahlberechtigten verteilt werden.